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Resiente
construcción
falta de agua

Aumentatiempodeesperayprecio para surti pipas;
obrade una terracería necesitan de100diarias

SilviaMillan

smillan@am.com.mx
Leon

La industria de la construc-
ción ha comenzado resentir
la escasez de agua, elprecio
el tiempo de espera aumentó
parasurtirsedepipas.

Deuna hora cuatrose ele-
vó la espera para recibiragua
transportada en pipas, por la
alta demanda, detalló Raúl
Silva Ávila, presidente de la
Cámara de la Industriade la
Construcción (CMIC).

El empresarioconstructor
refirio que el costo de una

pipa de agua reciclada es de
300 pesos.

Puso de ejemploelconsumo
en la construcción deunaca-
lle que en elprocesodeterra-
cería puede sumar 100 pipas
diarias.

Explicóque en la construc-
cion se emplean las líneas
moradas, que es agua tra-
tada. con lo que están resol-
viendo en buena medida la
problemática.

Señaló que ante el estrés
hídrico se necesita nueva in-
fraestructura que resuelva la
parte técnica.

Reunión con candidatas
a gubernatura

Adelantó que sostendrán
una reunión el próximo 8 de

mayo con las candidatas la

gubernatura, paraconocerde

manera puntual sus propues-
tas parael sector de la cons-

trucción.

El empresario detalló que
las inquietudes del sector son:

agua, vivienda, infraestruc-
tura seguridad.

También aprovecharán pa-
ra presentar sus propuestas
como sector, precisó que no

será un debate.
Cadauna de las candidatas

tendrá un espaciode 30 mi-
nutospara la reunión, es decir
no estarán juntas.

Respecto a la propuesta de

que el Infonavit retome la edi-
ficación de casas, la consideró

un retroceso. Sería regresar
al pasado, engrosando la ad-
ministraciónpública.

Previamente tuvieron una

reunión con Infonavit que les
presentó la iniciativa que se

traduceen que el Instituto se

quedecon el 10 % del merca-
do de laedificación.

"Nuestra preocupación es

que como se ha hecho en la
Federación, después entre la
empresa verde olivoatraba-
jar", en referencia al Ejército
Mexicano.

Deunaacuatro

horaspasólaes-
perade unapipa

agua
deconstrucción.

Omar Ramtrez
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Luis MendezJaled presidentenacio-
CMIC.con Diego Sinhue.

cmic

Raúl Ávila pre-
sidentedela CMIC

Guanajuato.


